

Ganz überraschend verstarb am Dienstag, den 17. Juli 2007 unser Aktivmitglied

Georg Müller, Pratteln

in seinem 68. Altersjahr.

Georg war im Jahre 1972 als Aktivmitglied in unsere Ortsgruppe eingetreten. Als Kynologe war er hauptsächlich im Hundesport Pratteln aktiv tätig. Er nahm aber an vielen Prüfungen in unserer Ortsgruppe teil. Auch als nicht mehr aktiver Hundeführer behielt er seine Mitgliedschaft in der OG, besuchte unsere Prüfungen als Gast und war auch öfters in unserem Clubhaus anzutreffen.

Wir werden ihn vermissen und auch sein ‚Ostschweizerdialekt‘ wird uns fehlen.

SC OG Liestal

Der Vorstand

Abdankung: Donnerstag, 26. Juli 2007, 14 Uhr
Besammlung Friedhof Blözen, Pratteln, (Abdankungshalle)